

## Comunicado de Prensa

### **No es cierto que los cambios de funcionarios en la DNI estén relacionados con interceptaciones**

Bogotá D.C., junio 27 de 2024

La Dirección Nacional de Inteligencia le aclara a la opinión pública que no es cierto que el coronel Edwin Chavarro, ex director de contrainteligencia de la Dirección Nacional de Inteligencia, haya sido removido del cargo por el tema de las interceptaciones ilegales. Es inminente que los medios de comunicación que están haciendo tal afirmación rectifiquen ante la gravedad que conlleva hacer acusaciones que pueden afectar la honra y el buen nombre de la persona difamada.

Los titulares de prensa que vinculan al coronel Chavarro con interceptaciones son tergiversaciones de las entrevistas radiales concedidas por el director general de la entidad, Carlos Ramón González, el día de hoy, en las que afirmó que el motivo de la remoción del cargo del coronel Chavarro obedece a la discrecionalidad del director de conformar un equipo de su confianza, y dicho cambio se dio con su llegada a la Dirección General de la DNI en febrero de este año.

Por consiguiente, instamos a los medios de comunicación a ser fieles al principio de la veracidad y corroborar con la fuente toda información antes de replicar las notas que se publican en otros medios.

#### **Dirección Nacional de Inteligencia**

Conmutador: (+57) 601 432 0000

Línea Gratuita: 01 8000 411300